

## ABSTRAK

Laporan keuangan adalah sumber informasi akuntansi yang sangat penting, terutama dalam mengukur kinerja dan mengambil keputusan dalam usaha mikro, kecil, dan menengah (UMKM). Laporan keuangan berfungsi sebagai alat pertanggungjawaban dalam manajemen keuangan, yang memerlukan kualitas yang baik karena informasinya digunakan dalam proses pengambilan keputusan.

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh pemahaman akuntansi, penerapan sistem akuntansi, sistem pengendalian internal, dan pemanfaatan teknologi informasi terhadap kualitas laporan keuangan secara simultan dan parsial. Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif dengan menggunakan data primer yang diperoleh dari kuesioner dan diukur dengan skala *likert*. Populasi dalam penelitian ini adalah pemilik UMKM binaan Rumah BUMN di Bandung. Dengan *central limit theorem* diperoleh sampel sebanyak 45 pemilik UMKM binaan Rumah BUMN di Bandung. Teknik analisis yang digunakan adalah analisis regresi linier berganda dengan menggunakan *SPSS Software*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara simultan pemahaman akuntansi, penerapan sistem akuntansi, sistem pengendalian internal, dan pemanfaatan teknologi informasi berpengaruh terhadap kualitas laporan keuangan. Secara parsial pemahaman akuntansi, penerapan sistem akuntansi, dan sistem pengendalian internal berpengaruh positif terhadap kualitas laporan keuangan, sedangkan pemanfaatan teknologi informasi tidak berpengaruh terhadap kualitas laporan keuangan.

Disarankan kepada peneliti selanjutnya agar menggali faktor lainnya yang diduga sebagai faktor penentu kualitas laporan keuangan agar meminimalkan faktor lain yang tidak diteliti. UMKM disarankan untuk memperhatikan kualitas laporan keuangan, pemahaman akuntansi, penerapan sistem akuntansi, sistem pengendalian internal, dan pemanfaatan teknologi informasi. Serta menggunakan hasil penelitian ini sebagai referensi untuk meningkatkan kualitas laporan keuangan.

**Kata Kunci:** Kualitas Laporan Keuangan, Pemahaman Akuntansi, Penerapan Sistem Akuntansi, Sistem Pengendalian Internal, Pemanfaatan Teknologi Informasi, Aplikasi UMKM.